

LOMAS 2010

¿Buenas tardes! Querido pueblo de Lomas. Sr. Alcalde, hijos del pueblo, visitantes (no preocuparse que un cachillo de pan y un vasillo de vino no faltará) no hacer caso de malas lenguas.

Cuando nuestro alcalde me invitó a pregonar las fiestas de San Cristóbal, no pensé que contar vivencias y sentimientos me resultara tan complicado.

Llega un momento que te pones a pensar, que voy a decir yo. Se te amontan tan lejanos los recuerdos de esos primeros años, que según me dice Amparo, para los que pensamos y queremos hacia dentro, se nos hace más difícil expresarlos.

Entonces la solución que encuentras es que no hay PREGON. Le he dado muchas vueltas pero no hay forma, lo siento pero la culpa es del alcalde por invitarme, yo soy un "mandao". Pero Andrés, que vas a pregonar ahora si no viene ningún vendedor ambulante. Si ahora te mandan el pescao por internet, puedes navegar "navegar" en tierra de campos (con Wifi) pero pregonar. A ver si me entiendes si hay que pregonar se pregona, aunque yo no me veo.

Bueno, tampoco quiero quedar tan mal. Para intentar arreglarlo, con todo el sentimiento y cariño, he escrito una canción para MI PUEBLO, que queráis o no, voy a cantar.

La verdad es que yo siempre quise una cosa en esta vida (bueno dos). Una nacer en Lomas y otra ser músico. La de nacer en Lomas no me costó mucho, casi todo lo hizo mi madre "Gracias Concha" y la de ser músico lo sigo intentando.

✚ Cuando antes decía que se amontonan los recuerdos, son esos recuerdos como el corral de mulas con todos los animales con sus esquilas que se juntaban para sacarlos a pacer.

Ver en verano a los pastores que soltaban (así se decía) al campo juntando varios rebaños, era curioso como a la vuelta, con solo ponerse delante cada rebaño se apartaba para su tenada.

La fragua, que imágenes tan bonitas, el Sr. Antimo cogiendo con las tenazas el hierro incandescente y golpeando con el martillo en el yunque. Al entrar veías 8 0 10 parroquianos sentados unos charlando otros medio dormidos. Ahora cada vez que veo en TV el congreso de diputados me recuerda a la fragua, 1 trabajando y los demás medio dormidos. Es lo único que me aporta el C.d.D. que me recuerda la fragua, a otros no les aporta nada.